



- 1 お別れの言葉では、保育所で楽しかった思い出をみんなに話してくれました。
- 2 保護者や来賓の皆さんの拍手で会場を後にしました。
- 3 保育所長からしっかりと保育証書を受け取りました。



町内の保育所・小学校・中学校では卒園式や卒業式が行われ、山村留学生は奥会津学習センターで送別式が行われました。子どもたちは通い慣れた学びや寮を後にしこれから新たな一歩を踏み出します。ここでは式の様子を写真で紹介します。

特集 卒園・卒業



- 1 卒業証書授与後、両親へ6年間の感謝と共に花を手渡す卒業生。
- 2 在校生から卒業生一人ひとりに感謝の言葉が述べられました。
- 3 卒業証書を手に体育館を後にする卒業生たち。



只見中学校

第8回卒業証書授与



- 1 藤田校長から36名の卒業生へ卒業証書が手渡されました。
- 2 強い絆で結ばれ充実した学校生活を送る事ができたと答辞で話してくれた飯塚健太郎君。
- 3 在校生へ別れの歌をうたう卒業生。
- 4 保護者から祝福され会場を後にするようす。



- 1 送別式では、留学生から卒業後の進路や思い出などが話され、その後齋藤教育長から、地域間交流や寮内の取りまとめを主体的に行ってくれた生徒へ感謝状が贈呈されました。
- 2 山村留学生11期生7名が学習センターで撮影した最後の集合写真。その表情からこの寮で3年間を楽しく過ごせたことがうかがえます。
- 3 送別会のあとに3年生を送る会として1,2年の寮生が食堂を飾りつけ、みんなで食事や歓談をして3年生の卒業を祝いました。

山村教育留学生

